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JOSIDE bringen mit ihrer neuen Single „Move“ stampfenden Rocksound auf den Punkt – 
inklusive Musikvideo 
 
Nach dem eindrucksvollen Release von „Wrecked“ legt die Alterna9ve-Rockband JOSIDE im 
Juni mit ihrer neuen Single „Move“ nach – ein energiegeladener Track, der mit treibendem 
Beat, druckvollen Gitarren und einem mitreißenden Refrain sofort nach vorne geht. 
 
Die Band bleibt ihrem charakteris9schen Trio-Setup aus Gitarre, Bass und Schlagzeug treu und 
schaJ erneut ein kraKvolles Soundbild, das von der markanten S9mme des Sängers Denny 
getragen wird. „Move“ ist eine rockige Kampfansage gegen S9llstand – musikalisch wie 
wortgewandt – und bringt die rohe Live-Energie der Band direkt auf den Punkt. 
 
Passend zur Wucht des Songs erscheint zeitgleich ein Musikvideo, das die Dynamik von „Move“ 
visuell in Szene setzt. Die Single ist ein weiterer Vorbote der kommenden EP, auf die Fans schon 
gespannt warten dürfen. 
 
Mit „Move“ beweisen JOSIDE einmal mehr ihr Gespür für eingängige Rockmusik mit Tiefgang 
– kompromisslos, kraKvoll und absolut live-tauglich. 
 
 
JOSIDE deliver pounding rock energy with their new single “Move” – including a music video 
 
Following the powerful release of “Wrecked”, alterna9ve rock band JOSIDE are back this June 
with their new single “Move” – a high-energy track driven by a stomping beat, powerful 
guitars, and an infec9ous chorus that pushes forward from the very first note. 
 
Staying true to their signature trio setup of guitar, bass, and drums, the band once again craKs 
a powerful sonic landscape, carried by the dis9nc9ve voice of lead singer Denny. “Move” is a 
bold rock anthem against stagna9on – both musically and lyrically – capturing the raw live 
energy the band is known for. 
 
To match the intensity of the song, a music video will be released simultaneously, visually 
amplifying the drive and dynamics of “Move”. The single marks another strong preview of the 
band’s upcoming EP. 
 
With “Move”, JOSIDE once again prove their knack for catchy rock music with depth – 
uncompromising, powerful, and made for the stage. 


